



# Con una ilustración propia celebró “la mejor del 2024”

Katherinne Wollermann se llevó todos los aplausos como la “mejor de los mejores” de la región.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

**B**rilló con luces propias el 2024 con su medalla de oro cosechada en los Juegos Paralímpicos de París, y desde ahora lo hace en un cuadro hecho a su medida, que grafica el máximo logro de la carrera de Katherinne Wollermann, logro que, sin duda alguna, la consolidó como la “mejor de los mejores”, entre los deportistas de la Región del Biobío.

Dicha ilustración artística digital, confeccionada por el artista visual Freddy Agurto, resalta aquel momento en que la paracanotista de Chiguayante muerde su presea dorada, ganada con tintes épicos en las aguas parisinas, regalo al que Kathy ya le tiene un lugar reservado en su casa.

“Contenta por el cuadro que me acaban de regalar, lindo, precioso, hermoso, lleno de colores, lo voy a poner en el living de mi casa o en mi pieza, un lindo reconocimiento artístico, que plasma muy bien lo que es París 2024, tiene una parte de Francia, otra de Chile, me identifica mucho”, co-

**“**Hay que impulsar a la región a que haga deporte, no solo en el alto rendimiento, sino por una vida saludable”.

Katherinne Wollermann.

mentó la deportista, elegida por la Comisión Evaluadora como la mejor deportista regional del 2024, y cuyo reconocimiento se efectuó ayer en el auditorio de la UNAB en Talcahuano, junto a los deportistas más destacados de la región del Biobío del año pasado (ver recuadro).

“Feliz por este reconocimiento y muy contenta por todo el cariño que me demuestra la gente y mis compañeros deportistas. El 2024 fue un tremendo año para mí con títulos mundiales y la medalla de oro en París. Sin duda, es un éxito que se comparte con toda la región del Biobío, que es una tremenda región y que debe seguir esforzándose para sacar más deportistas a la elite mundial”, agregó la paracanotista.

### VUELTA DE PÁGINA

Kathy dijo estar feliz por su mejor año deportivo, sin embargo, para ella es momento de dar vuelta la página y pensar en los próximos desafíos.

“Me tomo esto con calma, con humildad, yo dije, hasta el 2024 soy medalla de oro paralímpica, ahora hay que revalidarlo en cuatro años más. Así que buscando el objetivo día a día, paso a paso, construyendo cada una de las cosas que se puedan hacer, y disfrutando el momento, eso es lo máximo yo creo”, afirmó la chiguayantina, quien tendrá un 2025 más fuera que dentro de Chile, con torneos internacionales en Europa, concentraciones en Brasil, y una ardua preparación para seguir en la cima del deporte mundial a bordo de su embarcación. 🇨🇱



KATHERINNE WOLLERMANN FELIZ CON SU CUADRO LUEGO DE SER ELEGIDA COMO LA MEJOR DE LOS MEJORES EN EL DEPORTE REGIONAL.



DEPORTISTAS DE TODAS LAS DISCIPLINAS FUERON RECONOCIDOS.

### LOS MEJORES

Los deportistas destacados fueron: Rafael Muñoz y Josefa Quezada en atletismo, Jorge Martínez (automovilismo), Sebastián Carrasco (básquetbol), Renata Campos (balonmano), Florencia Zapata (patinaje artístico), María José Mailliard (canotaje), Antonella Mora (ciclismo pista y ruta), Amanda Torres (gimnasia rítmica), Colombia Vivaldi (gimnasia artística), Simón Martínez (biciross BMX), Johan Olate (hipica), Alonso Bizama, Katy Bahamondes (pesas), Tomas Hasson (hockey césped), Elias Irigoyen (judo), Sebastián Doderó (karate), Joaquín Campos (patín carrera), Cristóbal Game (rugby), César Abaroa, Melita Abraham y Antonia Abraham (remo), Victoria Soto (taekwondo), Camila Ernst (Vela), David Ralén (Codefen), Matías Erics, Consuelo Alarcón (tenis), Paulina Vega (tenis de mesa), Esperanza Needhman (vóleybol), Valentina Torrejón (natación), Francisca Neiman (natación paralímpica), Carmen Ortega (Master), Nayadet Garcés (parapowerlifting), Mauricio Orrego, Nicole Diaz (para atletismo), Daniel Zurita (básquetbol silla de ruedas) y Eduardo Pérez (para standing tenis).